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 ATA Nº 037/10 

              Aos treze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dez, às dezoito horas, 
em sua Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara 
Municipal de Barão do Triunfo reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência 
do Vereador Jorge Barreto de Lima. Demais Vereadores presentes: Abílio Silva de 
Souza, Álvaro Duarte da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Ivan Carlos Tejada Pacheco, 
Manoel Renato dos Santos Silva, Osmar Silveira de Souza, Vereador Paulo Fernando de 
Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. Havendo “quórum”, o Presidente Jorge, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, determinando que fosse 
procedida a leitura da ATA ANTERIOR 036/10, que foi aprovada por unanimidade. Após 
passou-se a leitura das CORRESPONDÊNCIAS: RECEBIDAS DO PREFEITO: Of. 
PGM 038/2010, enviando Projeto de Lei 026/10; Of. 027/10, resposta ao Of. 034/10; Of. 
028/10, resposta ao Of.036/10; Of. 029/10, resposta ao Of. 037/10; Of. 030/10, resposta 
ao Of.038/10. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. 028/10, Secretaria da Agricultura, 
resposta ao Pedido de Informação 015/10; Of.861/10-PJE, Promotoria de Justiça 
Especializada de São Jerônimo, resposta ao Of. 028/10; Paróquia Nossa Senhora do 
Rosário, Convite para ordenação.  EEXXPPEEDDIIDDAASS  AAOO  PPRREEFFEEIITTOO--  OOff..  003399//1100--  eennvviiaannddoo  

pprrooppoossiiççõõeess  aapprroovvaaddaass  eemm  SSeessssããoo  ppaassssaaddaa;;  OOff..  LLeeggiissllaattiivvoo  002299//1100--  eennvviiaannddoo  PPrroojjeettoo  ddee  

LLeeii  nn°°  002222//1100  aapprroovvaaddoo  eemm  SSeessssããoo  ppaassssaaddaa..  EEXXPPEEDDIIDDAASS  AA  TTEERRCCEEIIRROOSS--  OOff..  TTeerrcceeiirrooss  

002299//1100--  eennvviiaannddoo  vvoottooss  ddee  ppeessaarr..  No período do GRANDE EXPEDIENTE, usou a 
tribuna: VEREADOR OSMAR (PTB)- Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e 
os demais presentes. Comunicou sua satisfação por ter recebido no Município um 
deputado estadual de seu partido recentemente eleito, Deputado Sérgio Moraes, 
dizendo que não trabalharam diretamente em cima dele e que fez uma pequena 
votação, que o Deputado teve um gesto cortês vindo ao Município agradecer a votação; 
com isso já acompanhando uma missão a serviço, o Deputado Sérgio Moraes, “ao 
apagar das luzes da eleição”, o Vereador Osmar disse que ele ligou para dar os 
parabéns, agendando uma vinda da comitiva de trabalho do Deputado ao Município de 
Barão do Triunfo; dando a satisfação de abrir as portas para o Município de Barão do 
Triunfo, trabalhando em prol principalmente das associações. O Vereador disse que o 
Deputado o deixou bastante esperançoso, não só esperançoso, mas convicto de que 
para 2011 Barão do Triunfo receberá uma verba federal de R$ 300.000,00 (trezentos mil 
reais) para serem aplicadas nas associações, que não seria em dinheiro, mas volumes 
em bens com esse valor. Colocou que podia se ver o quanto é importante de se ver em 
que ele investiu apenas confiança, deputados que nem eram conhecidos no Município 
de Barão do Triunfo, e que em um prazo de vinte dias,  já sendo dado o tamanho da 
perspectiva do interesse das pessoas, dos deputados virem passar nas entidades 
municipais aquilo que eles conseguem em Brasília. Acredita que o que o Município de 
Barão do Triunfo não ganhou até hoje pode ter sido por desatenção de algumas pessoas 
que compõe a Casa Legislativa, dizendo que sempre diz que partido se usa para se 
eleger e depois se trabalha pelo Município, porque têm muitos deputados para os quais 
se trabalha no Município, que vêm, se elegem, levam os votos e só voltam em uma festa 
para dar abraços, dar e receber uns beijos, que isso para ele não era suficiente. Colocou 
que o Município de Barão do Triunfo é bem maior, e tem muito mais representações do 
que se pode imaginar, que o Município não pode viver de “ajudinha de um conto ou dois” 
que tem que se pensar forte;  e que as emendas que vierem através de verbas federais, 
através dos deputados federais que vem a Barão do Triunfo para se eleger, não serão 
ajuda para o Prefeito fazer campanha, serão ajuda para o Município se desenvolver. 
Disse que corre atrás, que se preocupa e que não fica usando os seus espaços para 
trabalhar em torno de partido e achar que o seu partido tem que crescer. Colocou que 
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quer, em primeiro lugar, que o seu Município cresça, depois ele vê o que vai fazer. 
Declarou que fica muito agradecido por esses deputados que se elegeram, não só com 
os votos do Barão, mas que tiveram ali com suas participações em Barão do Triunfo; 
dizendo que um deputado em menos de dez dias que veio ao Município agradecer 
apenas oitenta votos que teve, era algo inédito e que se orgulha por ter sido do seu 
partido, que é uma coisa que nem gosta de tocar no sentido de partido; dizendo que 
partido não faz nada para ninguém, o que faz são as pessoas que querem trabalhar; e 
que o Município precisava muito de pessoas que quisessem trabalhar, que quisessem 
correr atrás, porque eles estão logo ali trabalhando, que façam pedidos, porque assim 
que eles cofirmam as verbas, quem ganha destaque? Disse que são as pessoas que 
remetem o dinheiro para Barão do Triunfo, que se preocupam, que estão lá agindo 
burocraticamente para que esse dinheiro chegue até o Município. Colocou, por mais 
uma vez, que estava imensamente satisfeito, que acreditava que através desse pequeno 
esforço que foi feito apenas em treze dias para trabalhar por esses deputados, tem muita 
a dar resultados, e que não dariam resultados para o PTB, mas que desejaria que desse 
resultados para Barão do Triunfo; porque quando passa a eleição, o partido que segue é 
o partido do Município, que em relação à coisa partidária voltava a dizer que não 
pertence a ele mais após à eleição, o que lhe pertence é o interesse as comunidade. 
Colocou que foi muito tocado no sentido estrada, que o Município tem pontos críticos, 
mas que lamentava o tom que eram feitas algumas críticas, porque ninguém fala nos 
imprevistos que acontecem com as máquinas, ninguém fala na queda de arrecadação 
do Município, ninguém fala nos quilômetros de estrada que aumentaram, nos trabalhos 
que aumentaram, as quantidades; só falam naquilo que está deixando de ser feito e que 
concorda que alguém tem que criticar, mas que fosse uma crítica construtiva, que não 
fosse uma crítica que se sinta que é uma crítica simplesmente para derrotar, e que 
achava que criticar era muito fácil, mas eles como Vereadores, independente de partido, 
eles tinham a obrigação de levar até o Poder Executivo uma possível saída das 
situações emergenciais, dizendo que isso era seu ponto de vista. Colocou que não 
queria dizer que todos tivessem que pensar como ele, que isso havia aprendido com 
uma pessoa bem mais leiga do que ele em todos os sentidos, em uma certa ocasião, até 
por uma causa pessoal, fazendo uma cobrança, a pessoa teve a grandeza de dizer que 
o Vereador não levasse a mal, mas que o Vereador estaria errado em determinada 
parte, porque nem todos seriam obrigados a pensar igual a ele; que era uma realidade, 
mas que quando se tratava de construir, os Vereadores que são eleitos tem a grandeza 
de enxergar, reconhecer e agir, não só criticar. Usou a tribuna: VEREADO PAULO 
FERNANDO (PP)- Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais presentes. 
Parabenizou Abílio e Estefânia pela passagem de seus aniversários. Agradeceu o 
convite para comparecer na festa da Nossa Senhora Aparecida, dizendo que a festa 
estava muito bonita, agradecendo a todos que organizaram. Usou a tribuna: 
VEREADOR ROSA (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou os organizadores do evento do dia 10 de outubro, com carreata em 
homenagem  a Nossa Senhora do Rosário, que saiu do Final da Linha e  que estava 
muito linda; dizendo que assistiu de casa, porque seu carro estava estragado. 
Parabenizou às candidatas eleitas representantes da Festa da Uva, Rainha Larrisa 
Borges, 1º Princesa Angelita Karpinski  e 2º Princesa Franciele Spotti e a todas que 
participaram. Agradeceu em nome do Presidente Luiz  e de sua esposa Angela e de 
toda a Diretoria da Capela Nossa Senhora Aparecida pela festa que transcorrida no dia 
12 de outubro, dizendo que para ela era um dos dias mais especiais, por ser o dia da 
padroeira e pelo Dia das Crianças, às quais ela sempre faz distribuição de doces. 
Parabenizou também Abílio e Estefânia pela passagem de seus aniversários. Agradeceu 
a visita em comitiva do Deputado Sérgio Moraes e deixou os parabéns ao Vereador que 
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estava o representando, Vereador Osmar, dizendo que é muito gratificante saber que 
uma pessoa recentemente eleita esteja de volta no Município, que torcia para que ele 
fizesse um bom trabalho em prol do Município e que pudesse vir muitas vezes em Barão 
do Triunfo. Deixou os parabéns também pela visita do Ex-Prefeito Urbano, dizendo que 
sempre foi bem atendida por ele em São Jerônimo quando ia à Prefeitura e que ele é 
uma das pessoas que mora em São Jerônimo que mais vem ao Município, e que isso 
era muito gratificante. Deixou seus parabéns a todos os aniversariantes do mês. Usou a 
tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou  o  Presidente,  Vereadores  e  os  demais  
presentes.  Comentou que,  pela  manhã,  no  sábado,  havia  tido  uma reunião da 
macroregional do PT  em  Guaíba; à  tarde teve um terço na Serra do Herval e tiveram 
que vir na corrida  para  o  terço  de  sétimo  dia de Sidnei, agradecendo a todos que 
compareceram nesse dia. Comentou que  no  dia não pode  participar  da  procissão, 
porque tinha outras atividades, mas que no dia 12 de outubro havia tido procissão 
luminosa,  que  estava  muito  bonita. Parabenizou  o  Presidente  Luiz  e Ângela pela 
festa da Capela Nossa Senhora Aparecida e a todos da Diretoria que estavam 
trabalhando  no  dia.  Agradeceu  a  todas  as  pessoas  de  Barão  do  Triunfo  que 
votaram nos candidatos do PT, dizendo que iria fazer um relato de 2006, que tinham o 
Presidente  Lula  concorrendo  pela  segunda vez,  que no primeiro  turno, no  Município  
o Presidente  fez  544 (quinhentos e quarenta e quatro) votos e que na presente eleição 
a Dilma fez 1724 (mil setecentos e vinte e quatro) votos; também o candidato a 
Governador Olívio Dutra em 2006 que fez 337 (trezentos e trinta e sete) votos no 
Município e na presente eleição Tarso fez 1538 (mil quinhentos e trinta e oito) votos;  
também  Miguel  Rosseto,  candidato ao senado em 2006, fez 310 (trezentos e dez) 
votos  e  o  Senador  Paulo Paim fez 1953 (mil novecentos e cinquenta e três) votos. 
Agradeceu  ainda  os  votos  da  Abgail  que  fez  624  (seiscentos e vinte e quatro) 
votos; também os deputados federais do partido fizeram 192 (cento e noventa e dois) 
votos em 2006, e elegeram com os votos do Município Adão Pretto, que fez 118 (cento e 
dezoito) votos, e que nessa eleição os deputados federais do PT fizeram 862(oitocentos 
e sessenta e dois)votos, e que junto com a coligação fizeram 1119 (mil cento e 
dezenove) votos. Agradeceu ainda os votos para os deputados estaduais, que em 2006 
fizeram 161 (cento e sessenta e um) votos, sendo Júlio Quadros o mais votado, com 82 
(oitenta e dois) votos, e que hoje no primeiro turno fizeram 762 (setecentos e sessenta e 
dois) votos e da coligação 862 (oitocentos e sessenta e dois) votos. Disse que havia feito 
esse relato para passar e agradecer às pessoas que estão conhecendo um pouco mais 
de política, pelas coisas que tem acontecido dentro do Município, comentando que 
depois que o PT assumiu o governo federal teve diferença, sobre as condições de 
crescimento do Município, da população, que chegou a ter vários méritos em cima de 
recursos que vieram da União, que até não se conhecia, porque o povo não tinha 
acesso. Comentou que agora estavam pleiteando uma segunda eleição, que gostaria de 
fazer um apelo às pessoas do Município, que fizessem o reconhecimento de que o 
Município cresceu muito depois que o Lula assumiu e que hoje para dar continuidade a 
esse projeto do PT, de crescimento do Município, de crescimento do Estado e 
crescimento do País, estava pedindo votos das pessoas para a Dilma, pedindo o voto 
dos companheiros do PMDB, que têm Michael Temer na disputa, pedindo voto também 
do pessoal do PDT, que fazem parte da coligação e de todos os partidos, que o PDT 
estava junto com o PT e com o PMDB nesse trabalho. Colocou  que  no  Município  
havia  vários  partidos  que  sabem que  o  Município  cresceu  e  que não deviam  
jamais trabalhar  contra,  porque  que sabem  que  está mudando o modelo do País, as  
condições,  que  não era por  uma salário de  R$ 1600,00 (mil e seiscentos reais) que  as  
pessoas  tinham  que votar, mas pelo  crescimento  do  Município  e  da população R$ 
1600,00 (mil e seiscentos reais) era apenas um salário para quatro anos, sabendo que o 
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país tinha condições, nestes quatro anos, de oferecer muito mais do que isso, e dar 
condições de fazer, porque dentro desse projeto do PT, as pessoas que apoiam tem 
certeza de que vai crescer junto com o PIB,  e que o Município vai crescer junto com as 
condições de PRONAF e de investimentos, com as condições do Luz para Todos, com 
as condições da Prefeitura ter arrecadação e dinheiro para poder investir dentro do 
Município; dizendo que era esta a reflexão que gostaria que todas as pessoas fizessem, 
e que as pessoas do Município tivessem consciência. Deixou um recado a todas as 
pessoas, dizendo que no presente dia era dia 13, e que era para chegar no final do mês 
e votar 13 para o bem do Município. Comentou que as pessoas têm perguntado na rua 
sobre o que os vereadores estão fazendo para melhorar os problemas com energia 
elétrica, dizendo que ele tem feito ligações para as companhias de energia elétrica. 
Afirmou que o gerente de Camaquã lhe passou que estão fazendo um reforço na rede 
do Município de Barão do Triunfo, que o gerente havia reclamado dos eucaliptos e 
acácias plantadas embaixo dos postes, mas que o Município estará sendo beneficiado 
com um projeto de rede trifásica na São José, que virá até a Esquina Democrática da 
Serra do Herval, uma rede trifásica por fora dos Pachecos. Disse também que procurará 
saber quando farão essa rede para que seja evitado problemas com as estufas elétricas 
de fumo, porque o fumo é a base da economia do Município.  Disse que sabe que tem 
outros movimentos, que tem outras listas na rua, e que considera importante todo e 
qualquer tipo de trabalho nessa área, Por fim, reforçou que, para o bem do Município, do 
Estado e do País, que no presente dia era dia 13 e que no final do mês votassem 13. 
Em COMUNICAÇÕES, usou a tribuna: VEREADOR RENATO (PP)- Saudou o 
Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais presentes. Parabenizou a todos pela 
grandiosa procissão ocorrida no domingo, com carreata, saindo da Esquina 
Democrática, até o centro de Barão do Triunfo, tendo todos os veículos recebido a 
benção do Padre Fábio. Comentou que após foi feito missa, depois almoço, na parte da 
tarde show com a banda “Embalo da Vanera”, também no mesmo dia show com a 
“Banda Amazônia”, dando os parabéns a toda a diretoria que organizou a festa. Deixou 
os parabéns ao Vereador Abílio e Estefânia. Pediu desculpas a Acelino por não poder 
ter se feito presente no torneio de futebol no final de semana. Parabenizou o Vereador 
Osmar por ter trazido o Deputado Sergio Moraes ao Município, dizendo que é bom 
trabalhar em cima dos deputados federais e estaduais, porque eles têm uma boa 
porcentagem de recursos para destinar aos Municípios.  Colocou que, em nome da 
Capela Nossa Senhora Aparecida, da qual faz parte da Diretoria, agradecia a todas as 
pessoas que trabalharam para poder apresentar um bom evento à comunidade; também 
agradeceu a todas as pessoas presentes no evento, dizendo que havia muitas pessoas. 
Disse que a maioria das pessoas que compunham a Diretoria eram pessoas novas, sem 
muita experiência, mas que conseguiram atender as pessoas da melhor forma possível. 
Neste instante o Presidente Jorge passou a presidência ao Vice-Presidente Ivan 
para que pudesse fazer uso da tribuna. Usou a tribuna: VEREADOR JORGE (DEM)- 
Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais presentes. Parabenizou o 
Aniversariante do dia 9 de outubro, Cassiano, que comemorou com um jantar no CTG, 
dizendo que foi um belo jantar. Parabenizou também o aniversariante do dia 12 de 
outubro, Vereador Abílio e parabenizou também Estefânia que estava de aniversário no 
presente dia. Comentou sobre a procissão da Capela Nossa Senhora Aparecida, 
dizendo que havia muitas pessoas, que estava uma bela procissão e um excelente 
jantar. Parabenizou a nova Diretoria da capela. Comentou que no domingo haviam tido a 
carreata e a escolha da nova rainha para a Festa da Uva 2011, no Salão Paroquial, que 
tiveram também um belo almoço, dizendo que foi convidado pelo Padre Fábio para 
compor a Mesa das autoridades. Referindo-se ao assunto relativo à energia elétrica 
colocou que havia feito um ofício à Promotora de Justiça de São Jerônimo, porque não 
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podiamcontinuar indo até as companhias de energia elétrica enquanto elas põe a culpa 
umas nas outras e as pessoas  continuam sofrendo com a falta de energia elétrica. 
Disse que não tem nada contra vender geradores, mas que havia pessoas tentando 
pegar representação porque estaria fácil de vender geradores em Barão do Triunfo, 
colocando que não tinha nada contra a venda, porque acreditava que mesmo havendo 
energia, cada comércio grande ou pessoa que tinha estufa elétrica deveria ter um 
gerador, por que a falta de energia poderia ocasionar prejuízos. Comentou que a 
Promotora havia respondido de forma rápida ao ofício enviado pelo Presidente em 
relação à falta de energia elétrica, sendo passado no telão o ofício de resposta da 
Promotora enquanto o Presidente , dizendo que a Promotora deu um prazo de trinta dias 
para as companhias se manifestarem. Comentou que tudo o que for feito para melhorar 
a energia elétrica no Município é bom e válido. Convidou todos os Vereadores que 
estavam  trabalhando, com abaixo-assinados para se unirem e irem juntos na audiência 
das companhias para que fosse resolvido o problema com a energia elétrica. Comentou 
que também há problemas com postes que estão no meio das lavouras, árvores e dizem 
que tem uma lavoura que tem que levantar o fio com uma taquara para passar por baixo 
o trator, e que é rede geral. Comentando sobre a resposta da Secretária da Agricultura 
sobre pedidos pagos e não feitos, disse que podia se ver na resposta que realmente 
havia serviços pagos e não feitos, mas que havia também serviços que haviam sido 
pagos e feitos. Colocou que havia vindo um projeto para casa, para a Secretaria fazer e 
ser pago depois, pedindo aos Vereadores que analisassem bem o projeto, porque 
pagando antes estava difícil do trabalho ser feito e que não sabia o que aconteceria se o 
serviço fosse pago depois, convidando os Vereadores para estudar o projeto antes de 
votar para não cometer erros com ninguém.  Após o encerramento do uso da tribuna 
pelo Vereador Jorge,  o Vice-Presidente Ivan restitui o cargo de Presidente ao 
Vereador Jorge para que desse continuidade aos trabalhos. Encerrado o período 
oratório, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições, que foram dirigidas ao Executivo Municipal: 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 163/10 DA VEREADORA ROSA- que seja 
providenciado desentupimento de bueiro em frente à casa de Vera Lúcia Farias da Silva, 
localizado na Estrada da Produção próxima à casa do Ex-Vereador Cloves Lanzarini. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 164/10 DO VEREADOR ILO- que seja providenciada a 
reconstrução de uma ponte localizada na Costa da Serrinha, nas proximidades da 
residência de Beti Ventura Stracioni ou Pascoal Stracioni. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 
N° 165/10 DO VEREADOR ILO- que seja providenciada a  reconstrução de um bueiro 
nas proximidades da residência de Delto Guedes, localizado no travessão que sai da 
Estrada do Fumo a Linha Nova. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 166/10 DO 
VEREADOR JORGE- que seja providenciado encascalhamento na Estrada da 
Produção, entrada da casa de Cláudio Livério, passando pela casa de Vitelmo Livério e 
saindo novamente na Estrada da Produção, reiterando a indicação 124/09, de 29 de 
junho de 2009. Justificativa: Nesse local existem muitos valos fazendo muito barro nos 
dias de chuva e os moradores não conseguem sair com seus carros. Os caminhões que 
transportam fumo não têm acesso para carregar. O presente Pedido de Providência já 
foi solicitado no ano de 2009, sendo que ainda não foi providenciado e a situação atual 
não dá condições de tráfego aos veículos citados acima. Reitero ainda, devido aos 
pedidos constantes da comunidade.  PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 016/10 DO 
VEREADOR JORGE- que informe à Presidência desta Casa Legislativa, 
antecipadamente, o dia, a hora e o local em que será realizada a Licitação para 
construção de pontes e bueiros através de verba da Defesa Civil, conforme relatado pelo 
Executivo Municipal em Of.nº 029/10. Justificativa: Os vereadores são muito cobrados 
pela comunidade sobre as licitações, motivo pelo qual está sendo apresentado este 
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pedido de informações. Foi ainda votado e aprovado por unanimidade: PROJETO DE 
LEI N° 026/2010 - autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à contratação de 
pessoal por prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse 
público e dá outras providências. Foi pedido vistas ao PROJETO 023/10 pelo 
VEREADOR ILO. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA: VEREADOR OSMAR Líder do PTB- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Parabenizou a Assessora Legislativa Estefânia pela passagem de seu 
aniversário. Parabenizou a Capela Nossa Senhora Aparecida pela boa organização da 
procissão realizada no dia 12 de outubro, também parabenizou o atendimento dado às 
pessoas nesse evento religioso, dizendo que havia muitas pessoas e que nunca tinha 
visto tantas pessoas como nesse evento, parabenizando também a Diretoria, que era um 
sinal de carinho, respeito e até crescimento da religião católica, que precisava voltar a 
crescer, a ser o que era antes; dizendo que a hoje a igreja não coloca as pessoas na 
obrigação, se for possível as pessoas participam, se não for possível não participam, 
que se deve mudar isso para que as pessoas se façam mais presentes. Deixou ao povo 
do Município, referindo-se  principalmente às pessoas da região dos Pachecos, que 
tinha satisfação em saber daquela melhoria na rede elétrica, no sistema da energia que 
abastece a Escola Marechal Deodoro da Fonseca foi concluída, que foi uma luta de 
todos os Vereadores; ele, o Vereador Renato, o Vereador Álvaro, Vereador Fernando, 
que eles foram muitas vezes na CEEE em Camaquã; e que isso mostra que tem que 
haver uma ação conjunta quando as coisas deixam de acontecer para que as coisas 
boas voltem a acontecer. Parabenizou a comunidade por hoje estar com um novo 
sistema e que logo em seguida teriam um reforço bem maior, segundo informação 
recebida, mas com nada de concreto que haveria esse reforço trazendo sistema trifásico 
até a Estrada da Produção, na última ou penúltima vez que estiveram na CEEE. Disse 
que foi uma caminhada árdua, mas que estava aí o resultado e que é dessa forma que 
os representantes públicos devem agir. VEREADOR ÁLVARO Líder do PT- Tornou a 
saudar as pessoas presentes. Parabenizou o Vereador Abílio pela passagem do seu 
aniversário e também Cassiano pela passagem do aniversário com festa no CTG. 
Parabenizou também Vereador Osmar por ter trazido o Deputado Sergio Moraes ao 
Município, dizendo que não é todo mundo que consegue trazer em tão pouco tempo.  
Agradeceu a presença do Prefeito em exercício, Rui Spotto, agradecendo também a 
resposta ao Pedido de Providência 157/10 do Vereador Álvaro. Comentou também 
sobre a resposta 037/10 sobre o que foi pedido da verba da Defesa Civil, disse que os 
Vereadores são fiscais e responsáveis e que gostaria que o Prefeito em exercício 
pudesse passar em documentos esse trabalho para que ele possa saber quais os 
bueiros e quais as pontes que seriam feitas, dizendo que ele como Vereador se sentia 
envergonhado por não saber quais as pontes e bueiros seriam feitos com a referida 
verba e que gostaria que fosse mandado resposta para que pudesse dizer o que estava 
sendo feito pela Administração com a verba da Defesa Civil. Comunicou que no próximo 
domingo estaria começando mais um campeonato municipal de campo sete, convidando 
a todos para assistirem os jogos que estariam sendo organizados pela Prefeitura. 
VEREADOR ILO líder PMDB- Tornou a saudar as pessoas presentes. Deixou ao 
parabéns ao Vereador Abílio e a Estefânia pela passagem de seus aniversários. Deixou 
seus parabéns a Diretoria da Igreja Nossa Senhora do Rosário, a todos os 
organizadores  pela grande festividade ocorrida no dia 10 de outubro, com escolha da 
rainha da Festa da Uva.  VEREADOR PAULO FERNANDO Líder PP- Tornou a saudar 
as pessoas presentes. Pediu desculpas por não poder ter comparecido na festa da 
Matriz Igreja Nossa Senhora do Rosário, agradecendo o convite recebido. Deixou seus 
agradecimentos à Diretoria da Capela Nossa Senhora Aparecida pela cedência do 
espaço para que fosse feita a reunião do SICREDI no dia 06 de outubro, agradecendo 
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aos casais que fazem parte da diretoria, dizendo que estava muito bem organizado o 
jantar do SICREDI e que também estava muito bem organizada a procissão da Capela 
Nossa Senhora Aparecida ocorrida no dia anterior. Deixou dito aos Vereadores que 
esteve no dia 28 de setembro em Camaquã com o Diretor da empreiteira Eletrorede, 
sendo que o mesmo prometeu o reforço da Capela Santa Terezinha e da Escola 
Marechal Deodoro; também o reforço trifásico da Água Fria e Figuerinha, dizendo que o 
Diretor falou que até o dia 10 de outubro já haveria novidades. Disse que já estariam 
trabalhando e que agradecia ao pessoal haviam feito as redes de reforço que foram 
feitas e que a rede trifásica, que já teria até São José seguiria até a Estrada da 
Produção, Cléo e Serra do Herval. Usou o espaço: PRESIDENTE JORGE- Comentado 
sobre energia elétrica, colocou que antes de mandar o ofício à Promotora, fez convites 
para que as companhias, no dia que pudessem, marcassem um dia para fazer uma 
reunião na Câmara de Vereadores, porém as companhias responderam que não viriam 
em reunião na Casa Legislativa, mas que a CEEE havia marcado uma reunião para o 
dia 21 de outubro na companhia, mandando um convite ao Presidente Jorge, que disse 
que se faria presente, convidando aos Vereadores que desejassem se fazer presentes 
na reunião. Solicitou a todos os Vereadores presentes a lista do abaixo-assinado da 
telefonia da Vivo, para que trouxessem na próxima semana, para que ele pudesse levá-
las até a Vivo. Parabenizou Abílio e Estefânia pela passagem de seus aniversários e que 
no dia 14 de outubro estaria fazendo aniversário o Prefeito Odone, deixando os 
parabéns e desejando melhoras ao Prefeito; parabenizou ainda o Prefeito em exercício, 
Rui Spotti, que estaria de aniversário no dia 26 de outubro. Comentou que no dia 14 de 
outubro, seria Dia da Pecuária e dia 15 de outubro, Dia do Professor. Pediu desculpas a 
todos se acaso houvesse cometido algum equívoco durante a reunião. Nada mais 
havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores 
para a próxima, dia 18 de outubro de 2010, na mesma hora e local.   
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